

# Vueling Airlines startet für die Osterferien Direktflüge von Berlin, Düsseldorf, Hannover, München und Stuttgart nach Palma de Mallorca

- Dank dieses besonderen Flugbetriebes werden fünf deutsche Städte mit 44 Flügen und mehr als 7.900 Sitzplätzen im Verkauf mit der Hauptstadt der Balearen verbunden

**Barcelona, den 18 März 2021** - Vueling Airlines, Mitglied der IAG (International Airlines Group) hat heute den Start von fünf neuen **Direktverbindungen von Berlin, Düsseldorf, Hannover, München und Stuttgart nach Palma de Mallorca** während der Osterferien bekannt gegeben.

Vom 27. März bis 10. April wird die Fluggesellschaft Direktflüge von **Düsseldorf** in die Hauptstadt der Balearen durchführen. Von **Hannover und Berlin** werden im Zeitraum vom 28. März bis 11. April ebenfalls Direktflüge nach Palma de Mallorca stattfinden. Zusätzlich wird Palma de Mallorca vom 27. März bis 10. April mit **München und Stuttgart** verbunden. So wird Vueling Airlines dank der Sonderflüge in den Osterferien mehr als 44 Flüge und 7.900 Sitzplätze ab/bis Deutschland anbieten.

## Osterwoche

Oster Strecken	Flüge im März	Flüge im April
Berlin - Palma de Mallorca	28. März	4. & 11. April
Palma de Mallorca - Berlin		
Düsseldorf - Palma de Mallorca	27. März	1., 3. & 10. April
Palma de Mallorca - Düsseldorf		
Hannover - Palma de Mallorca	28. März	4. & 11. April
Palma de Mallorca - Hannover		
München - Palma de Mallorca	26. & 30. März	1., 3., 7. & 10. April
Palma de Mallorca - München		
Stuttgart - Palma de Mallorca	26. & 30. März	1., 3., 7. & 10. April
Palma de Mallorca - Stuttgart		

Flüge sind nun buchbar über [www.vueling.com](http://www.vueling.com), über die Vueling APP, über myVueling.com mobile Seite oder über Ihr Reisebüro. Für mehr Informationen und Reservierungen schauen Sie bitte auf [www.vueling.com](http://www.vueling.com).

## Gesundheit & Sicherheit

Vueling ist eine der Haupt-Low-Cost Fluggesellschaften in Europa und Mitglied der IAG (International Airlines Group - British Airways, Iberia, Level, Aer Lingus). Um der aktuellen epidemiologischen Situation zu begegnen, hat die Fluggesellschaft in ihrem gesamten Flugbetrieb alle verfügbaren Hygienemaßnahmen gegen COVID-19 ergriffen, um ihren Kunden und ihrer Besatzung alle Garantien zu bieten.

Auf diese Weise, und den von der EASA (European Aviation Safety Agency), in Zusammenarbeit mit dem Europäischen Zentrum für Krankheitsprävention und -Kontrolle, folgenden Anweisungen, hat das

Unternehmen in seinem Flugbetrieb Maßnahmen ergriffen, wie z.B. verstärkte Reinigung und Desinfektion aller Flugzeuge (sowohl in Bezug auf die Häufigkeit und die Verwendung dafür spezialisierter Produkte), die obligatorische Verwendung von Masken – chirurgischer oder noch effektiverer Schutz – wurde festgelegt. Die HEPA-Luftfilter an Bord des Flugzeugs erneuern die Luft alle 3 Minuten und verhindern so die Ausbreitung von Bakterien und Viren mit einem Wirkungsgrad von 99,99%. Darüber hinaus hat das Unternehmen seine Routen, Frequenzen und Verfahren an die Anforderungen der Behörden jeder Flugdestination angepasst, um das Auftreten der Pandemie zu minimieren.

Andererseits hat Vueling auch sein Produktportfolio neu definiert, um es an den aktuellen Kontext maximaler Flexibilität für seine Kunden anzupassen, so dass es möglich ist ohne zusätzliche Kosten Änderungen von Strecke, Datum, Uhrzeit und Passagier vorzunehmen.

Alle Informationen können über den folgenden Link gefunden werden: <https://www.vueling.com/de/hilfe-beim-reisen/>